

Suben precios del petróleo ante posible reducción de su producción por la Opep



Londres, 17 nov (RHC) Los precios del petróleo subieron este jueves, ante la posibilidad de que la Organización de Países Exportadores de Petróleo, Opep, ratifique el acuerdo de reducción de su producción, y pese al aumento inesperado de las reservas estadounidenses de crudo.

Los inventarios estadounidenses de crudo subieron más de lo esperado y alcanzaron 5.27 millones de barriles en la semana pasada, impacto amortiguado por la caída de la producción y el aumento de la capacidad de refinación.

El alza de los inventarios se debió al aumento de las importaciones, en promedio 910 mil barriles por día, informó la Administración de Información de Energía de Estados Unidos.

Las reservas de petróleo en Estados Unidos han aumentado durante tres periodos consecutivos, señala un informe de S & P Global Platts, agregando que antes de esta alza, los inventarios habían caído en siete de las ocho semanas precedentes.

El banco ANZ indicó por su parte que los reportes sobre la reunión de Rusia con los miembros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (Opep) en Doha, para discutir los recortes de producción ayudaron a mejorar la confianza de los inversores.

Los precios del petróleo han estado bajo presión debido a la posibilidad de que aumenten las exportaciones de crudo en el corto plazo, a pesar de las promesas de recortes.

La Opep, que controla más de un tercio del petróleo del mundo, está tratando de formalizar un acuerdo para reducir la producción de entre 32.5 millones y 33 millones de barriles por día.

Los países del cártel petrolero están dispuestos a llegar a un acuerdo "contundente" en la reducción de la producción, dijo el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, tras una reunión con el secretario general de la OPEP, Mohammed Barkindo, en Caracas.

Este jueves el ministro ruso de Energía, Alexander Novak, se reunirá con sus homólogos de Bolivia, Luis Alberto Sanchez Fernandez, y de Qatar, Muhammad Salih al-Sada, en el marco de 18 reunión ministerial del Foro de Países Exportadores de Gas.

Y también se encontrará, la sede de este foro en Doha, Qatar, con representantes de la OPEP, sobre el acuerdo de recorte de producción.

Este jueves el barril de petróleo tipo Brent del Mar del Norte para entregas en enero se cotizaba en 46.80 dólares en el mercado electrónico Intercontinental Petroleum Exchange (ICE).

El Brent ganaba 19 centavos de dólar (0.39 por ciento) respecto al cierre previo del miércoles, de 46.61 dólares por barril.

En tanto, el crudo estadounidense West Texas Intermediate (WTI) para entregas en enero, subía 21 centavos de dólar (0.46 por ciento) y se cotizaba en 45.78 dólares.

Por su parte, la canasta de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (Opep) se cotizó el miércoles en 42.90 dólares, lo que representó un alza de 1.06 dólares (2.47 por ciento) respecto al cierre del martes, informó el cártel.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/112314-suben-precios-del-petroleo-ante-posible-reduccion-de-su-produccion-por-la-opep>



Radio Habana Cuba